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５月20日（木 、第１体育館で前期生徒総会が開催されました。令和２年度の活動報告、決算報告に続き、令和３年度の生徒会）
活動計画が提案され、活動スローガン「Deeds not words～言葉ではなく行動を～」を始めとする執行部原案が承認されました。
活動スローガンは校訓の「知行合一」を踏まえて設定されたもので、生徒会は「何事にも目標をもち、達成するために行動を起

こす」という重点目標の下、今年度の活動を進めていきます。担当者による部活動計画や委員会活動計画の説明には多くの質問や
意見が寄せられ、例年になく活発なやりとりが見られた生徒総会でした。
また、生徒会執行部からは、最近社会問題化しているＳＮＳを介したトラブルを防止するため、生徒一人ひとりのＳＮＳ利用に

対する意識を高めるための提案がなされ、生徒会全体でインターネットやＳＮＳを正しく快適に使うための取組を行うことが決議
されました。

今年度第１回の「ＰＴＡ声かけ運動」が５月26日（水）
から28日（金）の３日間行われました。
保護者の方々と有志生徒が昇降口付近に並び、登校して

きた生徒たちに声をかけました。新型コロナウイルス感染
症に配慮して大きな声を出すことは控えましたが、マスク

越しに挨拶を交わし、さわやかに１日
をスタートさせることができました。
ご参加いただいたのべ34名の保護者の
みなさん、ありがとうございました。
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〇県高総体バスケットボール（男子）
１回戦 花泉・一関学院 ７１－ ６２ 盛岡誠桜
２回戦 花泉・一関学院 ６６－ ６１ 釜石
３回戦 花泉・一関学院 ７９ー１０１ 福岡

〇県高総体バドミントン（男子団体）
２回戦 花泉 ０－３ 一関一

〇県高総体弓道（女子個人）
菅原沙羅 出場（決勝進出ならず）

〇県民体トランポリン男子
準優勝関 悠河

〇春季高校野球地区予選（一関地区）
１回戦 花泉 ２－１０ 一関二
敗者戦 花泉 ２－ ８ 一関工

２年ぶりに県高総体が開催され、一関学院との合同チームで
出場した男子バスケットボール部が３回戦に進出しました。

春季高校野球地区予選：一関運動公園球場（4/28）
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教員の授業力向上と生徒理解を深めることを目的に、授業を相互
に参観する「互見授業週間」が６月７日（月）から11日（金）まで
の５日間行われました。７日（月）には県教委から指導主事が来校
して授業改善について指導・助言を行う「学力・授業力向上個別訪
問」も併せて実施され、１年Ｂ組の「数学Ａ」の授業を対象として
授業参観と研究協議が行われました。

１年Ｂ組 数学Ａ（授業力向上個別訪問）

1年 音楽Ⅰ １年 美術Ⅰ １年 体育 ２年 生物基礎 ３年 異文化理解

新しい生活様式の中で、ＩＣＴを
活用した「学びの保障」の充実を図
るため、本校でも１人１台端末の導
入が進められています。今後のオン
ライン学習や遠隔授業等の実施に向
けて試行を行っており、６月に入っ
てからは２、３年生が順次「クロー
ムブック」を使っての学習グループ
ウェアの活用に取り組んでいます。

学校ホームページを

ご覧ください！
http://www2.iwate-ed.jp/han-h/
「花泉高校の現在」には硬式野球部の

マネージャー通信「覚醒」がアップ

されているほか 「学校紹介動画」も、

見ることができます。

第１回 「陽明学」とは
中国の明代（15世紀）の思想家・王陽明によって説かれた

思想で、日本では幕末の維新運動の中心となった吉田松陰、
西郷隆盛らが学んだことで知られており、ＮＨＫ大河ドラマ
の主人公になった渋沢栄一や作家の三島由紀夫なども影響を
受けている。
当時、世の中は全て万物の法則である「理」で成り立ち、

読書など学問によって「理」への理解を深め、個人の内面に
ある「理」＝「性」に到達することが大事だという朱子学の
思想が支配的であったが、王陽明は「理」を極めようとして
挫折したことから朱子学に疑問を抱くようになり、読書など
の学問によるのではなく、実践を通じて「理」を求めようと
思索し、陽明学を発展させた。
明の時代の政治や思想に大きな

影響を与えた陽明学はやがて下火
になっていくが、明治時代に日本
で注目を集めたことから逆輸入の
形で中国でも再評価されるように
なった。

６月２日（水 、セミナーハウスで「３学年ＰＴＡ」が）
開催されました。進学や就職について３学年主任・進路
指導主事の大谷先生から説明があり、参加した保護者の
方からは就職選考の日程や進学の諸手続に関する質問が
出されました。進路についての詳しい情報は先日生徒に
配付した『進路指導資料』をご覧ください。


